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Ithster Osman Adolfo Annya L6pez

Comisiomdo Cordimdor
Comisi6n de Control de 6esti6n
Ciudad Univercitaria
Presente

Estimodo MSc. Amayo:

corilsolr 0t cof{Tn0L 0t GESnofl

Ite dirijo a usted en respuesta al Oficio No.No.CCG-227'2018 de fecho 13 de

febrero de 2018, ol respecto este Decanato envia copia de las Actos de los

sesiones plemrias realizadas en los m*es de julio, agosto y dicienbre del ofro

2017.

Sin otro prticular me suscribo de usted.

Atentamente,

PRIML/M NON NOε ERど

liedim
. Facultad de Ciercias lAddicas

CC Dr.Jorge Albfto ualld Secreurio &nenl
Arthivo
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Oncio No 0150-2018-SAFCM
19 de febrero de 2018

DOCTOR
MARCO TUL:O MED:NA
DECANO FCM
PRESENTE

Eslmado Dr Medina:

Muy cordialmente me diniO a usted a in de dar respuesta al oicio No CCG-227-

2018 de fecha 13 de febrero del ano en curso, en ia cual solicita las actas del

::」δttli」 IL品 1:員ξ斎 1:]踏よ11:[°

rreSpOndientes a los meses de JULiO,

)s describo a continuaci6n:

Fecha de
Aprobaci6n

Acta(orden
corre:ativo}

Breve descripci6n del contenido

18ノ07/2017 18  de lu‖O  del

2017

1 . lnformaci6n sobre 0ltimos
acontecimientos de la UNAH

2. Reuni6n con Bryan Erazo,
Coordinador de los estudiante
de Servicio Social

3. Estudiantes de la Universidad
de Taiwan

4. Reunion con miembros de la

Secretaria de Desarrollo de
Personal de la UNAH

25ノ07/2017 25  de iu‖ O  del

2017
1. Resumen sobre 0ltimos eventos

que han ocurrido en la UNAH
2. Juramentaci6n de la Nueva

Junta de Direcci6n del HosPital
Escuela

3. Disefio Cunicular de la Canera
de Medicina

4. Amonestaci6n Verbal a la Mgs
Lilia Meza.

5. Problemas en el sistema de la

UNAH

`ta Educac′ OPl es′a Primera Necesidad de ra Rep′ b″ca''

universidad t{acional Aut6noma de Honduras I Facullad de ciencle3 li6dice6 lsecreta.ia Acad6mica lTegucigalpa M'D C' 2017'
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Fecha de
Aprobaci6n

Acta (orden
correlativo)

Breve descripci6n del contenido

01/08/2017 ol de agosto del
2017

Palabras de agradecimiento de
la Mgs Lilia Meza
Espacio fisico Para imPartir
clases en la Facultad
Contrataciones de Personal
para la FCM
Resumen sobre toma ocurrida
en la FCM
Juramentaci6n de la Nueva
Junta Directiva del HosPital
Escuela.
Nombramiento de un Jefe
Acad6mico Asistencial
Rediseho Cunicular
An6lisis sobre situaci6n actual
de la UNAH
lnvitaci6n a Conferencia con el

Dr. Barriga

７

８

08ノ08ノ2017 08 de agOsto del
2017

1 . Problema de conkataciones de
Docentes

2. lnforme de Reuniones en
Ciudad Universitaria

3. Nombramiento de una Comisi6n
de Tesisffrabajos de
lnvestigaci6n.

4. Presentaci6n de la UIC

15/08/2017 15 de agosto del
2017

1. Documentaci6n de Enfermeria
Remitida al Consejo
Universitario

2. Cierre del Tercer Periodo Y la
Participacion de la FCM

3. Nombramiento de los

Coordinadores de Salud
P0blica, Dermatologia Y

Pediatria.
4. Quir6fanos del HEU
5. Oferta de Servicios de

Radiotecnologia al HEU

22/08/2017 22 de agosto del l Administraci6n de la FCM

`ta Fducac′ 6″ es′a Prinera Neces′ dad de ra Repjわ ″ca″

univeBidad l{ecional Aut6noma de Honduras I Facullad de ciencias Madicas I secretaria Acad6mica I Tegucigalpa lu o c' 20't7'
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2017 2. Esfategias para que el HEU
tenga su proPio Centro de
lm69enes.

3 lntegraci6n de Jefes del HEU
4. Reuni6n con el Consejo

Un iversitario.
5. Reuni6n en el Congreso

Nacional
6. Oferta de Servicios de

Radiotecnologia al HEU.
7. Docentes por Contrato

29ノ08/2017 29 de agosto del
2017

'l . Seguimiento al caso
Docentes Por Contrato de

FCM
2. lnforme sobre reuni6n con el

Congreso
3. Presentaci6n de la Nueva

Administradora de la FCM.

4. Contrataciones de los

Coordinadores de Postgrado
5. Solicitud de Unitec Para que sus

alumnos hagan lnternado
Rotatorio en el HEU

ｅ
　
ａ

ｄ

ｌ

Fecha de
Aprobaci6n

Acta (orden
correlativo)

Breve descripci6n del contenido

07/12/2017 07 de diC:embre
dei 2017

(Sesi6n
Extraordinala)

1. Presentaci6n de Programa de
Salud por Parte de Cirujanos de
la Cruz Roja

12ノ 12/2017 12 de diciembre
de1 2017

1. Reseha de Logros Obtenidos
en 2017.

2. An5lisis de Retos Y hacia d6nde
vamos en 2018.

3. Etica, Bio6tica Y Humano
4. Actividades en el Edificio de

Ciencias de la Salud.
5. Actividades con la Universidad

de Campifras Para entrega de
Protocolo

6. Creacion de la Primera Unidad
de Tecnologia Y SuPer
Computador

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica"

univeEidad Nrcionst Aut6noma ale Hondu63 I Facultad de ciencias 6dica.l secretarla acaddmica llegucigalpa i' D c,2017'
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Adjunto enconkar6 copias de dichas actas.

Sin otro particular, me suscribo de usted.

L Cc:Archivo
lycb・

燕

Dr. Jorge Alberto V

`ta FdIPcacF6″ es ra Primera Necesidad de ra Rep′わ″ca"

Universidad Nacion.t Aut6noma de Honduras I Facuttad de CicnciaB M6daca6 I Secreterla Acad6mica I Tegucigalpa M.D.c, 2017
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AYUDA MEMORIA

Martes 18 de」 ulio de1 2017

A las 8:25 am horaS del dia martes 18 de」
u‖ o de 2017,en el auditorio“ Jorge

Haddad" del ediflciO Administrativo de la Facultad de Ciencias M6dicas se

reunieron loS」 efes,COordinadores de las Unidades Acadё micas y Administrativas

de la Facultad de Ciencias Mё diCas y el EdinciO de la Salud con el ln de aborda「

los sigulentes temasi

l. :NFORMACiON SOBRE ULT:MOS ACONTEC:M:ENTOS EN LA UNAH
ERAZO, C00RDiNADOR DE LOS2. REUN10N CON BRYAN

ESTUDlANTES EN SERViCiO SOCIAL

3. ESTUD:ANTES DE LA UNiVERSiDAD DE TA:WAN
4. REUN10N CON MIEMBROS DE LA SECRETAR:A DE DESARROLL0

DE PERSONAL, DE LA UNAH

agresiones que s ,e dieron el dia lunes 17 de
EI senor Decano inforna l

iuliO entre 10S estudiantes y el Cuerpo de Segundad cOntratado por la senoral       __ __^ユ  」 ―^_^:[:^J^_^

Rectora, menciona que lo que se debe tener ahora es una actitud conciliadora

y no ejercer el autoritarismo y de dialogo, segun el Decano el Congreso debe

tomar decisiones; e informa adem6s que la carrera de Nutrici6n ha sido el que

m6s problemas ha tenido.

: El seior Decano cedi6 la palabra a Bryan Erazo para

qr"hr"b""r.brevean5lisisdelasituacionactualconlosestudiantesde
medicinadelaFCM.ElsefrorErazoesdelcriterioqueambaspartes
(estudiantes y Rectoria) est6n en extremos, lo m6s probable es que la UNAH

sea intervenida, viene una crisis de acumulacion, en la FCM ha habido buenas

practicas, porque ha habido participaci6n de estudiantes' mientras que en el

Alma Mater a los estudiantes no se les ha dado participaci6n, ha habido

resistencia por parte de la UNAH , tambi6n es del criterio que la UNAH debe

tenerm6sespaciosdemocr6ticas,adem6shizounrecuentohistoricodelos

``La EdIICaCf671 eS ra P″mera NeceS′dad dera Repib″ca" Fo‖ oNo l

Univ€Ea.lad lacion€l Aut6noma d. Hondur'5 I Faculted de Ciencias Ld'c's I Sectet'ria I Tegucigalpa M'D'C' 2016'
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procesos para la participacion estudiantil, reporte de actividades, adem6s

relato como se creo la asociaci6n de estudiantes, el proceso de elecciones

estudiantiles en el 2014 e hizo sus aportaciones para solucionar la

problem6tica que actualmente presenta la UNAH. El sefror Decano propone

hacerunespacioconBryanErazo,Dr.Sosa,Dr.Valle,Dr.Madridye|
Departamento de Enfermeria para solicitar una entrevista con el Presidente del

congreso y redactar una nota para el Presidente de la Rep0blica con el objeto

decontribuirparadocumentarexperienciasdelosestudiantesdelaFCM

,f*,"quesehizounintercambioacademicoentreestudiantesde
MedicinayqueenCoordinaci6ndecarreraseeligieronalosmejores
estudiantesparairaestudiaraTaiw6n,esteeselprimerprogramade
intercambios en nuestra universidad. se tuvo la visita de dichos estudiantes

ytrajeronunpresentealaFCMendondehacemencionquehanculminado
satisfaaoriamente los estudios en medicina china y podr5n reincorporarse a

El sefror Decano

la sociedad hondurefra. se har6 un convenio para ver si hay posibilidad de

abrir nuevas oportunidades a nuevos estudiantes de la FCM'

FEnsoNaL oe u uNlH , Se tuvo la visita de el Mgs Daniel Sebrian ,

I-rirt"nt" d" la Mgs Jacinta Ruiz, quien vino con el prop6sito de apoyar a la

FCMparacontrataralpersonaldocenteparaelllperiodoparaatender
estudiantes,quienexplicalaslimitacionesfinancierasconlasque
actualmente se cuenta ya que se ha excedido en cuanto a las partidas

presupuestarias y las finanzas de la UNAH est6n al limite. Es necesario que

ias unidades acad6micas se sienten a trabajar en un Presupuesto

estructurado anual y que sean reales, hacer las valoraciones de plazas

reales ya que anteriormente se habian recomendado hacerlo a las distintas

unidades acad6micas ya que se atenderd. se respaldar6, si las propuestas

estdn sobre ese contexto, ser6n respaldadas para cubrir este semestre

porque la partida presupuestaria de la FCM ya fue consumida Se

recomiendaoptimizarlosrecursos,queelpresupuestosearealparalal
efecto se contar6 con la ayuda de expertos.

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica" Fo‖oNo 2

UniversidadNacionalAut6nomade}londuraslFacu|trddecienciesl'ddica6lsecretarialTegucigalpa.o.c,2016.
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La reuni6n de trabajo concluyo a las 11:00 de la mafrana' deleg6ndose a Lesly

Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica' de la Facultad de

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

Nota: Se adjunta listado de Asistencia'

DFハ
Dr. Jorge Alberto Valle
Secretario Acad6mico

Facultad de Ciencias M6dicas

Tuilo Medina メ

"La Educacion es la Primera Necesidad de la RePiblica" Fo‖ oNo 3

univ.'sid.dNacionalAut.nomadeHonduraslFacultaddecienciasll.dlcaslsec'elarialTegucigalPaM.D.c,20,l6.
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AYUDA MEMORIA

Martes 25 de」 u‖o de12017

A las 8:25 am horaS del dia martes 25 de」
ulio de 2017, en el auditorio“Jorge

la Facultad de CienciaS Mё diCas se
Haddad'' del ediflCiO Adnlinistrativo de

reunieron 10S」 efes,COOrdinadOres de las Unidades Acadё nlicas y Administrativas

de la Facultad de Ciencias M6dicas y el EdinciO de la Salud con el fln de abOrdar

10s siguientes ternasi

l. RESUMEN SOBRE ULT!MOS EVENTOS QUE HAN OCURR:DOS EN
LA UNAH

2. JURAMENTAC:ON DE LA NUEVA 」UNTA DE D:RECC!ON DEL

HosP:TAL ESCUELA
3. D:SENO CURR:CULAR DE LA CARRERA DE MED:CiNA
4. AMONESTAC10N VERBAL A LA MCS LiLIA MEZA
5. PROBLEMAS EN EL SISTEMA DE LA UNAH

UIIAHfre"fr-D"*norelatobrevementesobrelost]ltimosacontecimientosy
r.lT-ltrt graves que han cometido algunos estudiantes' los cuales ser6n

sancionados,especialmenteenelcasodeWalterValladares'estudiantede
Medicina de Ia FCM, quien reiteradamente ha cometido una falta grave al estar

difam6ndolo mediante las redes sociales

ESCUELA:El senor Decano inforrno a los miembros del Conselo sobre la

Fr*L"ion de la Nueva Junta de Direccion y Gestion del HEU e informa

qr" ta Oe""na de Quimica y Farmacia, la Dra' Victoria Zelaya ser6 la

representante por parte de la UNAH, se espera que ocurran muchos cambios

para empoderar algunas areas en dOnde ha habidO muchas deflciencias
El sefror Decano

informo que Ya esta listo la
presentar en CD a la UNAH'

segunda version del disefro cunicular para

EI Dr. Sosa trabajo arduamente en algunas

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica Foio No l

uniVer31dad NaC10nal AutOnoma de HOnduras l Facultad de Ciencias MldiCas i SecretaⅢ
a l Teguc19alpa M D C,2116



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HONDURAS

Facultad de Ciencias Mddicas
Secretaria

Iel.2232-5922
www.fcm.unah.edu.hn - seccion Secretaria

recomendaciones y sugerencias para que de este modo se proceda hacer los

dict6menes correspondientes y en agosto someterlo a Consejo Universitario'

Nota: Se adjunta listado de Asistencia'

: El sefror Decano hace

Dr. Jorge Alberto Valle
Secretario Acad6mico

Facultad de Ciencias M6dicas

da de b sd Oヽra Rectora en donde le
del conocinniento que reC:

informaba que la MSg L‖ ia MeZa habia apoyado a eStudiantes de enfermeria
`_1 

い _^^_^ ^[J:^

facilit6ndoles megifonos para que se pronunciara en contra del Decano el dia

lunes en la instalaciones de la FCM' y que se le habia amonestado

verbalmente a la Mgs Meza' Al respecto la coordinadora de la canera 'lunto

con el claustro de profesores de enfermeria enviaron un oficio a la Rectora con

."p," "f 
Decano, en donde manifiestan su inconformidad ya que tales

".r...ion".sontotalmentefalsas,yaquelaMgsMezaseencontrabaenunareunion en ese momento y haciendo 6nfasis sobre el excelente desempefro de

f. ffl.g V en donde le dan su total respaldo' Al respecto el Decano enviara a la

n".toi" un oficio en donde se solicita que la Mgs Meza sea escuchada' que se

siga el debido proceso y que se mantenga en el cargo que actualmente

desempeia, el Consejo se pronuncia y por unanimidad apoyan a la Mgs Meza

ユ
                    :i』

i1111itillilil
de la UNAH ya que ha estado fa‖

an

::l‖:礼 :li浮 ::Lr=。rliaF:u:|:Tl:s qulera resolver hay incOnvenientes ya

l:L::l量ili:t:° 11::‖[|(tlu:el:;°lT:nlli]「』よidll::浩l:il°let:

estudianteS y hacerlos alustes que SC

La reuni6n de trabalo COncluy6 a las 10:20 de la manana, delegandose a Lesly

Carias― AsiStente OperatiVO de la Secretaria Acadё
miCa, de la Facultad de

Ciencias MёdiCas,para la elabOraciOn de la presente Acta

`ta FdtJCac′ Orl eS′ aP″mera Necesidad de ra Repttb″ ca" Folio No 2

Tu:io Medina

universidad NaCiOnal Aut● ooma de HOnduraS I Facul● d de CieflCiaS m● dicas I Secreta"al Tegucigalpa M D C.2016
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AYUDA MEMORIA

Martes 01 de Agosto de1 2017

A las 8:25 am hO「 aS del dia martes 01de Agosto de 2017,en el auditorio“
」orge

Haddad" del ediflciO Administrativo de la Facultad de Ciencias Mё
diCas se

reunieron 10S」 efeS,COOrdinadOreS de las Unidades Acad6micas y Administrativas

de la Facultad de Ciencias M6diCas y el EdinciO de la Saiud con elin de abordar

los sigulentes temasi

l. PALABRAS DE AGRADECiMiENTO DE LA MGS LiL:A MEZA
2. ESPAC:O FiSiCO PARA'MPARTIR CLASES EN LA FACULTAD
3. CONTRATAC:NES DE PERSONAL PARA LA FCM
4. RESUMEN SOBRE TOMA OCURRIDA EN LA FCM

NUEVA JUNTA D:RECTiVA DEL5. JURAMENTACiON DE LA
HosP:TAL ESCUELA

6. NOMBRAMiENTO DE UN JEFE ACADEMiCO ASiSTENC:AL
7. REDiSENO CURR:CuLAR
8. ANALiS:S SOBRE SiTUACiON ACTUAL DE LA UNAH
9. lNViTAC:ON A CONFERENC:AS CON EL DR.BARR!GA

0".*" *di6 la palabra a la Mgs Lilia Meza' quien manifiesta

agradecimiento por el apoyo y voto de confianza que recibi6 
11p:1:

El seior
su total

de todos

se pudo
lo"s miembros del Consejo Consultivo' informando adem6s que todo

solucionar satisfactoriamente'
EI Dr

El sefror Decano cede

h p"lrb. n, Li"-[mpia quien manifiesta la problem6tica en cuanto a las

ffidiantes de medicina estan solicitando un

espacio fisico para que puedan recibir la clase de g:n"tit'-:n :l,l'j:l'""1:
lO:OO - 12:00m, hay que buscar espacios que no estan siendo utilizados' hay

quebuscarlamaneraderesolverle,comofacultadselesdebededarelapoyo

"La Educaci6n es la Primera Necesida! de la Repablica" Fo‖ o Nol

universidad Nacionai Autonoma● e HOnduras l FacuHad de Ciencia3"● diCas I SeCretarla l Tegucigalpa m D C,2016

necesarlo
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,.i*". de personal porque no se tiene el apoyo necesario por parte de

la UNAH, si se solicitan las plazas es porque se necesitan, hay poco personal'

El Dr. Muffoz manifiesta que hay que llevar un buen estudio' proyecciones y

hacer una reunion con dofra Jacinta, el Decano y los Jefes y establecer los

n0meros ideales de estudiantes y asi tener nrlmeros ideales de docentes'

El sehor Decano inform6

r"b* h t"nl.;ta FacuttaO ae Ciencias M6dicas el dia 28 de Julio' en donde

losestudiantesdelamedicinaatrav6sdeunaAsambleadecidieronnoapoyar
almovimientodelMEUentalsentidonohabratomafuturasenestafacultad.
Los estudiantes tienen completa claridad con lo que quieren'

Decano inform6 a los nliembros del Consejo que

,r:"r"*,".* Jet HEU dur6 2 dias , se hizo ellaseas:-,y-1n::'?^t::::-'::
auditOna intema,reglamento de trabalo y que las reuniones de la」

unta se

「 :LI cada 15 dias,le hab16 de integraral HEU con ia FCM El seior

iffise toma la decisi6n de nombrar al Dr'

Victor Muhoz como Jefe Acad6mico Asistencial y a quien se le pagar6 dos (2)

horaS diarlaS rnas

7.REDiSE商 O CURR:CULAR:日 senor Decano mbmO que d Dr Sosa ha

trabalado arduamente que las uLimas COrrecciones del rediseno curncular y Se

hizo una ultima reViSi6n de loS espaciOS de aprendiZtte y que es muy probable

l::fl亀軍∬Ii累 1:l'|::]:慧sij::鱗
]j‖1まi∫fI]]lil

8.箭
拉 彎 予 電 話 ボ 母 麗 請 培 詈

e‖a manifestO que el COngreso eS ClarO Se ha quitadO la responSab‖
idad

porque ha delado que la UNAH resueiVa, Si las actuales auto面
dades no

aprenden a dialogar habra un caos Los Claustros de profeso「
es se estan

manteniendo al margen,la participaci6n de loS estudiantes ha perdido fuerza

La FCM tiene que apoyar a las carreras de eSta Facultad EI Decano es de la

Opini6n que hay que ViSualizar si la UNAH cierra, por lo que solicitatt que el

claustro de profesores se re6na para dOCumentar las carreraS tё
Cnicas y

acomOdarlaS en la Facultad, SOliCitara a coordinadores de tOdas las carreras

para busca「 espaciOS fisicOS, hay que organizarSe y nO Se pennitira que la

Facuitad Cierre Actualmente SOmos ia cara de la UNAH ya que es la `nica

unidad que eStamos iaborando(dOCenCia,personal administrativO),la realidad

es que SOmos mas responsables,OrganizadoS

“La Fdacac′ 6● es ra Prmera Necesrdad de ra Repjわ ″ca'' Folio No 2

Universidad N.cional aut6noma cle Honduras I Facutttd de Ciencias lddice5 I S€ctefria I Tegucigalp' il D'C' 2016'

4.
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EI Dr Va‖ e hace０
● c

una formal invitaci6n a los miembros del Consejo Consultivo Para una

Nota: Se adjunta listado de Asistencia'

Facultad de Ciencias M6dicas

conferenciaqueSeestarallevandoacabopor3viernesconsecutivosen
horario de 9: 00 am ,12:00m, impartidas por el Dr. Barriga bajo el tema "Rol de

la lnvestigacion cuantitativa en la uNAH". esta diseftado para que cada quien

haga su proyecto y tendra un gran aporte a la sociedad para poder

entendemos mejor.

La reunion de trabajo concluyo a las 10:25 de la mafrana' deleg6ndose a Lesly

Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica' de la Facultad de

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

`ta FdJcacf6● es′a PrJmera Alecesfdad de ra Rep」 b″ca″ Fo‖ o No3

rco Tu:iO medina

d de Ciencias M`dicas

Univ€rsidadNacionalAul6nomadeHonduraslFacult..ldeciencjasM6dica6lsecreladelT€gucigslPaM.D.c,2016'
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AYUDA MEMORIA

Martes 08 de Agosto de1 2017

A las 8:20 am horas del dia martes 08 de A9ostO de 2017,en el auditorio“
Jorge

Haddad" del edinciO Administrativo de la Facultad de Ciencias Mё
diCas se

reunieron los」 efes,COOrdinadores de las Unidades Acadё micas y Administrativas

de la Facultad de Ciencias MёdiCas y el EdinciO de la Sa!ud con elttn de abOrdar

los Siguientes temasi

l. PROBLEMA DE CONTRATAC:ONES DE DOCENTES
2. :NFORME DE REUN:ONES EN CiUDAD UNiVERS:TAR:A
3. NOMBRAMIENTO DE UNA COMiSiON DE TESiS′

TRABAJOS DE

INVESTIGACiON
4. PRESENTAC:ON DE LA UiC

El Dr. Sosa informa

que el COntratO de 10S dOcentes flnaliz6 en iuniO y que no hay presupuesto paral ^  ___ ___:■  _^´ ^^^´ :`^ :`h¬~~~ ~~~~~

contratar a diChOS dOCentes, es urgente que el Decano enviё
 por escrito un

oficio a Finanzas, porque los estudiantes han amenazado con tomarse la

Facultad y es preciso buscar soluciones cuanto antes Al respecto el Decano

enviar6 un oficio con documentacion de soporte (argumentos y justificaciones)

e ira ёl personalrnente hablar cOn laS autoridades correspondientes

ni6n de ConSelo unlversltano en donde se
hace del conoCirniento sol

plante6 1unto COn el Ministerio de Trabalo si se pagara o nO a loS dOCentes de_         ●      _■ ____^L^__^J:J^

ia UNAH por lo de las tomas en los edificios ya que los maestros no han podido

impartirsusclases.AlrespectoseenviaraunanotaaVicerrectoriaparaqueSe
u"rmqr" que el personal docente y admirativo de nuestra Facultad est6n

laborando de manera normal.

de cada Departamento y se tendrd el apoyo

lNVgSteeCtOttt El sefror Decano hace del

nomOrar una Comisi6n de Tesis la cual estar6

El Dr. Decano

conocimiento que es urgente

integrada Por un representante

de personal t6cnico exPerto en

`ta fducacJon es′a Prrmera NeCesfdad de ra Rep`わ ″ca″ Fo‖ o Nol
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temas Oe investigacion por parte de la OPS y estar6 bajo la direccion de la

Coordinacion de Carrera y no de la UIC como actualmente se ha manejado'

PorloquesetomoladecisionporUNAN|M|DADdenombrardichacomisiony
cuyo objetivo es evaluar si las tesis tienen el valor cientlfico. La Coordinaci6n

de.carreradefinir6losmecanismos,dichacomisi6nentraraenvigencia
despu6s de ser aprobado en Consejo Universitario' se capacitar6 via

coordinacion de carrera, se tendr6 todo el apoyo por parte de la Decanatura'

dentro de la comisi6n habr6 un grupo metodol6gico apoyado por la oPS'

4. PRESENTACION DE LA UIC: El sefror Decano cedi6 espacio a la Mgs Perla

ffi*3ri"n hizo una presentaci6n de sus 4 meses (marzo a agosto 2017)

J" g".tion como coordinadora de la Unidad de lnvestigaci6n cientifica (UlC)'

donde incluyo antecedentes' objetivos' acciones realizadas' gestion

administrativa y financiera, gesti6n de Recursos Humanos' sistematizaci6n del

flujodecomunicaci6naseguirconlosestudiantesdeMedicinaenServicio
Social, organizacion de profesores por 6rea de desempeno, proyecto con

organizaciines, gestion organizacional y funcional de la unidad'

Lareuni6ndetrabajoconcluy6alas10:20delamafrana'deleg6ndoseaLesly
C"rias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica' de la Facultad de

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

Nota: Se adiunta listado de Asistencia'

Facultad de Ciencias M6dicas

`■a Fdacac′6″ esra P■mera Necesidad de ra Rep」 b″ca" Folio No 2

Tuiio Medina

de Ciencias M6dicas
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AYUDA MEMORIA

Martes 15 de AgOsto de1 2017

A las 8:15 am horas del dia martes 15 de Agosto de 2017,en el auditorio``」orge

Haddad" del edinciO Administrativo de la Facultad de Ciencias Mё dicas se

reunieron los」 efes,Coordinadores de las Unidades Acadё nlicas y Adnl:nistrativas

de la Facultad de Ciencias MOdicas y el EdinciO de la Salud con elin de abordar

ios siguientes temasi

l. DOCUMENTACiON DE ENFERMER:A REM:T:DA AL CONSE」 O

UNiVERS:TAR:0
2. CIERRE DEL TERCER PER:ODO Y LA PARTiC:PAC:ON DE LA FCM

3. NOMBRAMIENTO DE LOS C00RDiNADDE SALUD PUBLiCA,
DERMATOLOG:A Y PED:ATR:A

4. C00RDiNADOR HEU
5. QU:ROFANOS DEL HEU
6. OFERTA DE SERV:C:OS DE RADiOTECNOLOG:CA AL HEU

LltttvrRsranto' La Mgs Lesly L6pez informo al consejo consultivo que en

fecha 10 de agosto se remiti6 al consejo Universitario con el Visto Bueno de

Vicerrecioria el documento en donde se hace un an6lisis detallado de los

cupos de la carrera de enfermeria.
El

s"fro|. D"".no inform6 sobre la suspensi6n del tercer periodo, las carreras de

nutricion, medicina y enfermeria no tienen ese problema, las demds Facultades

si tienen ese problema, si se logra organizar bien se puede pasar la tormenta,

adem6s informa que el claustro de profesores se reunio solicitando dialogo

para que no se suspenda el 2 periodo. Nuestra Facultad tiene un principio de

autoridad que es el ejemplo de la UNAH.

ogntultoLoctl y peotarnin , El sefror Decano solicita a los Postgrados

o" s"rra P0blica, Dermatologia y Pediatria celeridad para el nombramiento de

los coordinadores y definir en 24 horas quienes seran las personas id6neas

`ta Fdacac′0″ es ra ρ■mera Neces′dad dera Rep`わ ″Ca" Folio No l
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4.

para ocupar dichos cargos , el borrador del Reglamento de Postgrados se

discutir6 en el consejo Universitario junto con los coordinadores que han sido

propuestos por la Decanatura el 25 de agosto del 2017 - Para tal efecto se

nombr6 una comision para dar celeridad a dicho proceso.

GOORDINADOR HEU: El sehor Decano inform6 que hace un mes y medio

que se instal6 la Junta Directiva del Hospital Escuela siendo integrada por 8

miembros; 5 con voz y voto y 3 con voz pero sin voto, se defini6 que ya no hay

coordinador por lo tanto la Dra. Palou ya no tiene c€rrgo y tendr6 que ejercer la

docencia. El Dr. Sosa y el Dr. Francisco Godoy ser6n los encargados para

asignarle la carga acad6mica. Ella ya ha cesado de su cargo por lo tanto es

ilegal que contin[e ejerciendo dicho cargo. Manifiesta tambi6n que se har5

una auditoria interna al HEU.

QUIROFONOS DEL HEU: El sefror Decano hace del conocimiento que hay un

grupo tecnico en la UNAH y que hay que darle el respaldo, ya que ellos

desarrollaran el proyecto de los Quir6fanos en el HEU, se le dar6 la

oportunidad a personas que se conocen y saben sobre dicho tema'
El sefror

G".no manifiesta que el Centro de lm6genes de la Facultad debe ser

manejado estrat6gicamente con la Junta de Direcci6n, hay que hacer una

propuesta de como se va a trabajar, servicios que se ofrecer6n a los pacientes,

precios por servicios, tumos, amplia cobertura 2417. En tal sentido se nombro

unacomisi6nqueestar6integradaporellng.Agudelo,Dr'NeryMadrid,Dr'
Lenin Portillo y dicha propuesta sera presentada en la pr6xima reunion de

Consejo

La reuni6n de trabajo concluyo a las 10:20 de la mahana, deleg6ndose a Lesly

carias- Asistente operativo de la secretaria Acad6mica, de la Facultad de

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

N9a唾むθttunta llStado de Aslstencla

j―デ当 /

5

鶴

じ
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AYUDA MEMORIA

Martes 22 de AgOsto de1 2017

A las 8:10 am horas del dia martes 22 de A9ostO de 2017,en el auditorio“
」orge

Haddad'' del edttcio Administrativo de la Facuitad de Ciencias Mё
dicas se

reunieron los」 efes,Coordinadores de las Unidades Acadё micas y Adnlinistrativas

de la Facu!tad de Ciencias Mёdicas y el Edif16io de la Salud con el in de abordar

los siguientes temas:

1. ADMiN:STRAC:ON DE LAFCM
2. ESTRATEG:AS PARA QUE EL HEU TENGA SU PROP:O CENTRO

DE:MAGENES
3. :NTEGRAC:ON DE」EFES AL HEU

4. REUN10N DEL CONSEJO UNiVERSITAR!0
5. REUN10N EN EL CONGRESO NAC:ONAL
6. OFERTA DE SERV:CiOS DE RADiOTECNOLOGICA AL HEU
7. DOCENTES POR CONTRATO

El se6or Decano hace del conocimiento que

la Lic. Denise Ramirez ya no quiere ocupar el cargo que actualmente ha

FCM,peЮ 61oo le ha

aceptado la renuncia El senor Decano manttesta que solicit6 asesoria al

Decano de la Facultad de Ciencias Econ6micas'

venido desempeiado como Administradora lnterina de la

ll,lAGENE$ A S"nor Decano inform6 que el dia de mafrana mi6rcoles 23 de

,6o.to nrUA ,na reuni6n con las autoridades del HEU en donde asistir5 el Dr.

NLry Madrid, lng Agudelo y el Dr. portillo donde se har6 una propuesta en

Rajiongia todo con el prop6sito de que el HEU tenga su propio centro de

imdgenes y que dichos ingresos entren a la FCM'

rNTFGFtactoN DE JEFES AL HEU : El seflor Decano cedio la palabra al Dr.

Munoz quien manifiesta que hay que construir las bases para ir haciendo la

integracion del HEU con la FCM, debe de haber continuidad en los procesos.

EI sefror Decano recomienda que es mejor esperar al 25 de Septiembre

(cuando se de el cambio de autoridades en la UNAH) o mientras tanto

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica" Fo‖o Nol

UniveEidadl{acion.lAutonomadetionouraslFacultaddeclonciasli6rlicaslsecretarielTegucigalpat'l.D'c'20,15.
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nombrar una comisi6n "Docente - Asistencial" para ver la manera de integrar

al personal docente asistencial.

4. El sefror Decano inform6 que

el proximo viernes se realizara la reuni6n de consejo Universitario y que en

puntos de agenda est6 la discusi6n y aprobaci6n del Reglamento de los

postgrados en donde se hace 6nfasis que cada postgrados van a depender de

su dlpartamento y que los postgrados con grado de especialidad podrian

evolucionar a maestrla o Doctorado, estos son dos puntos importantes a

introducir y asi fomentar la linea de investigacion y definir d6nde deber6

responder el estudiante de postgrado ante una falta disciplinaria'

oEr rNrnN trN Fr CoNGRESO NACIONAL : El sefror Decano manifesto que

"r 
oi" a" hoy estd convocado a una reuni6n a la 1:30pm en el congreso

Nacional para hablar porque la FCM est6 en situaci6n de tranquilidad vrs la

problem6tica actual, ademds 6l hizo una nota sobre la crisis actual que se esta

viviendo Ia cual fue discutida y analizada con los Jefes de Departamento y el

Dr.SosajuntoconlaLic.olimpiaylaLic.Simonsser6nlosencargadosde
redactar las sugerencias hechas por los jefes'

EI

."fro|. D"arno hizo la presentaci6n de 3 instructores de la Universidad de

Baylor a un congreso de infectologia en el HEU el pr6ximo jueves y ver la

manera de establecer una alianza para hacer intercambio de estudiantes, hubo

unpresentaci6nconlosjefesdecadadepartamentoeintercambiode
opiniones , adem6s se esta programando un proyecto de infectologia' ya que

en Honduras hay un tesoro en infectologia que hay que explorar' la nacion

hondurefraser6beneficiadacondichoproyecto.ElDr.Trimachy,Dr.SSnchez
y el Dr. Godoy ser6n los encargados desarrollar junto con ellos este programa'

Ll D""rno es de la opinion de que hay que apoyar dicho proyecto ya que tiene

El sefror Decano informa que Don Donato

Jrio ,n ofi.io en donde menciona que no hay dinero para contratar docentes.

En Cirugia los docentes comienzan a tener malestar, la tranquilidad que hay en

ta facutLd puede verse afectada. El anterior administrador no incluyo dicho

presupuesto en el PoA de este aio y ese es el argumento de Finanzas, el

documento se envi6 a Rectoria pero aun no han dado respuesta' se espera

una pronta contestaci6n. Se le pedir6 a la Lic. Denisse informe sobre la

situaci6n actual de este caso y asi informar a los jefes ya que ahora hay una

reducci6n presupuestaria en la UNAH. El Decano es de la opinion que este

dinero debe pagarse a los docentes porque es un trabajo que ya se hizo sino la

`ta Fducac′ 6n es ra P″mera Necesfcrad de ra Rep`b″ca′ ' Fo‖o No2

grandes exPectativas
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UNAH se ver6 en serios problemas laborales. se solicitar6 una reuni6n con la

Rectora donde podr6n asistir todos los jefes de departamentos de la FCM y

explicar de manera clara que ella debe de tomar una decisi6n. Hay que buscar

la manera de presionar y adelantarse al problema el dia de maiana se

redactara una nota para la rectora que ira firmada por el Decano y los jefes de

departamento.

La reuni6n de trabajo concluyo a las 10:45 de la maflana,

Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica,

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

N憮
,倒

unta nstadO de Asistencia
0

0/ フ

/

]:io Medina Dr. Jorge Al

deleg6ndose a LeslY

de la Facultad de

Decano Secretario Acad6mico
Facultad de Ciencias M6dicas

`ta Fducacr6″ es ra Prrmera JVecesfdad de ra Repjゎ ″ca'' Fo‖o No2
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AYUDA MEMORIA

Martes 29 de Agosto del2017

A las 8:25 am horas del dia martes 29 de Agosto de 2017, en el auditorio "Jorge

Haddad,,deledfficioAdministrativodelaFacultaddeCienciasM6dicasse
reunieronlosJefes,CoordinadoresdelasUnidadesAcad6micasyAdministrativas
de la Facultad de ciencias M6dicas y el Ediflcio de la salud con el fin de abordar

los siguientes temas:

1

2.

3.

4.

5.

SEGUIMIENTO AL CASO DE DOCENTES POR CONTRATO DE LA
FCM
:NFORME SOBRE REUNION CON EL CONGRESO
PRESENTACiON DE LA NUEVA ADMiNiSTRADORA DE LA FCM
CONTRATACiONES DE LOS C00RD:ANDORES DE POSTGRADOS
SOLICITUD DE UN:TEC PARA QUE SuS ALUMNOS HAGAN
INTERNADO ROTATOR:O EN EL HEU

L. *,rrb" fr" precedida poi el Dr' Ricardo Fern6ndez' Decano por Ley' quien

cedio la palabra al Dr. Sosa y quien informa que aun no se ha elaborado la

nota para solicitar cita con la sefrora Rectora y plantearle el caso' la Lic Denise

informa que toda la documentaci6n esta lista pero se necesita un Dictamen

donde finanzas diga que Sl hay dinero' El dia 31 de agosto se estar6 dando

una respuesta por parte de las autoridades de Finanzas con respecto a este

caso, se espera que la respuesta sea positiva de lo contrario se tendra que

elaborarlanotadondesesolicitar6unareuni6nconlaRectoraytodoslosjefes

El Dr. Sosa informa

sobre la reunion que se sostuvo con la Comisi6n lnterventora del Congreso

Nacional y manifiesta que todos estaban muy interesados en [o que est6

pasando en la FCM, al final la Comisi6n felicit6 a la FCM por ser una Facultad

amplia y democr6tica Al final todo fue muy cordial y la FCM fue muy bien vista

por la Comision del Congreso.

"La Educaci6n es la Primera Necesidad de la Repiblica" Folio No l

dela FCM
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: El sefror

D"*,"p*l"yhizolapresentaci6ndelanuevaadministradoradelaFCM'
quienocupar6elcargoser6laLic.GlendysBienvenidaV6squezG6mezquien
estar6 apoyando en la ejecuci6n presupuestaria de la FCM y la Lic' Denise

laborar6 junto con ella para darle apoyo a la Lic' V6squez' La Lic V6squez

expreso que viene con la mejor disposici6n para trabajar' que esta abierta a

consultas, sugerencias, dio palabras de agradecimiento e hizo un resumen de

suhojaaevioaantelosmiembrosdelConsejoConsultivo.Cabemencionar
que fue seleccionada dentro de la FCM y que paso por un filtro bien cuidadoso'

El Dr. Mufroz hizo la sugerencia que el POA del 2018 se debe asignar un

pr"srpre.to a cada departamento de acuerdo a sus funciones y que se d6 a

conocer y socializar con los jefes La Lic Denise manifiesta que se esta

traUajanOo en la proyecci6n de un presupuesto no por departamento sino por

cada carrera que tiene la FCM'
El senor

D"*t" p* l"y menciona que ha habido algunos problemas con respecto a la

contrataci6n de los coordinadores de los postgrados porque ha habido atraso

p.r, 
"i"gi, 

a los coordinadores de salud publica, pediatria y Dermatologia, hay

nombre de candidatos pero no se ha oficializo nada aun y lo m5s conveniente

es que se empiece haCerlas COntrataciones a partir del pめ
ximO ano

noironro gr,r gr rlgu , a sefror Decano por ley manifiesta que se recibi6

r.r".."t. q* ".t dirigida al Dr' Ramon Ulises Salgado de Educacion Superior

porprrt"delaDecanadeCienciasMedicasdelaUN|TEC'endondesolicita
una reunion para proponer que se incluyan a 7 estudiantes en el lnternado

Rotatorio los cuales comenzaran a partir del 1 de noviembre de este aho' El

dia de hoy se tendra una reuni6n con la Decana de UNITEC y el Decano por

Ley en nuestra Facultad para un acercamiento y conocer la propuesta' Cabe

mencionarquelosestudiantesdeUN|TEChariansuinternadorotatorioAd-
honorenyqueUN|TECentregarialacantidaddeunMill6ndeLempirasalHEU
prr" 

"r"gio. 
en la infraestructura' El Dr' Mufroz es de la opini6n que

actualmente los estudiante tienen poca exposici6n con pacientes y al incluir a

los estudiantes de UNITEC habria menos experiencia en los estudiantes

porquehabrdmasgenteyqueenellnternadosehacenlasexperienciasyque
hay.quepensarlomuybien.sedeberdanalizarlascompetenciasdedichos
esiudiantes y galanlizat la calidad' El sefror Decano por Ley hace la

observaci6n que el dia de hoy s6lo se escuchar6 la propuesta que trae la

Decana de UNITEC pero que no se dar6 ninguna respuesta'

`ta Fd“cac′6″ es′a Prrmera Necesidad de ra Rep`b″ ca" Fo‖ o No2
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La reuni6n de trabajo concluy6 a las 10:15 de la manana'

Carias- Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica'

Ciencias M6dicas, para la elaboraci6n de la presente Acta'

Nota: Se adjunta listado de Asistencia'

ico Tulio Medina Dr. Jorge

deleg6ndose a LeslY

de la Facultad de

Secretario Acad6mico
Facultad de Ciencias M6dicas

01E″

ジ れ
、

「
到

ｄ

‘―

じ
． ' Decano

de Ciencias M6dicas
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A las 10:00 am horas del dia jueves 07 de Diciembre de 2017' en et auditoriiV

;::ffi ,:;ix?:;"1"H'ff 
.;ff 

[:ff:::'T':;11i.',]l':1-hT::l1:H"ffi ::',8

Trarrr" para ser desarrollado en Honduras' esta es una oportunidad para que

nuestropaissedesarrolleenesteaspecto'estaeSun6reamuyimportantey
dicha instituci6n esta interesada en trabajar en conjunto con el Hospital Escuela

Universitario por lo que solicitan apoyo acad6mico para que esta estrategia pueda

convertirseenpolitica,loquesehar5enelHospitalEscuelaUniversitariotieneun
valor importante de tener un intercambio'

ln de abOrdar el siguiente tema:

1. PRESENTACiON DE PROGRAMA DE SALUD POR PARTE DE
C:RU」 ANOS LA CRUZ ROJA:NTERNAC:ONAL

wci6n de cirujanos de la cruz Roja

lnternacional , quienes haren presentaran un Programa en Salud "Proyecto

El sefror Decano propone discutir esta propuesta en la Junta de Direcci6n del HEU

y se har6 un an6lisis de este proyecto con el Postgrado de Epidemiologia con el

irea de traumatismo para que et Dr' Mario Mejia pudiera ser el coordinador de

este proyecto. La duraci6n de este proyecto ser6 para dos (2) anos y se har6

espacio dentro del Hospital para dicho proyecto'

Paraeldesarrollodeestapropuestatambi6nSetrataronlossiguientespuntos:

cREACIoNDELACARRERATECNICAPARAMEDICoSUNIVERSITARIA:La
UniversidadNacionalAut6nomadeHondurasatravdsdelaFacultaddeCiencias
M6dicas tiene la capacidad de crear carreras universitarias y en este caso se

analizarala creaci6n de la misma para lo cual se integrara una comisi6n integrada

por la Mgs Meza, Dr. Diaz, Dr. Mu6oz, Dra' Bejarano, Dr' Godoy' Dra' Reyes para

trabajar en una propuesta en los proximos tres (3) meses y someter a las

instancias que correspondan para la creaci6n' En esta carrera se incluir6 las
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cuatro (4)う reaS bう Sicas de la carrera de mediCina, ei SenOr Decano plantea

diseiar con loS iefes y CiRC un plan de eStudios paramё
dico dOnde se incluya el

manelo hOSptalanO,aspectOS medicos y rehab‖
laci6n e inc evaluando y dela‖ o

establecido en diChOS planes de estudiO

PLAN DE ESTUDIOS: El Dr' Sosa junto solicito al Dr' Saenz (CIRC) pautas o

protocolos para que sean considerados como componentes que un joven debe

tener para llegar a cursar dicha carrera'

POSTGRADOS: Revisar los planes de los postgrados e incluir aspectos

relevantes ya que hay 9 postgrados que estdn ligados a la violencia'

TRABAJO CON LA UNIVERSIDAD DE JOHN HOPKINS CICR PARA VALORAR

LA VIOLENCIA: El enfoque de desarrollar una henamienta donde se mida la

"rp"aia"O 
de respuesta a la violencia urbana' en el mes de enero se dar6 dantos

sobre esta herramienta, tambi6n para ver el nivel de preparacion y si no es

suficiente ayudar para equipar de la mejor manera posible'

IMPLEMENTACIoNDEPoLITICANACIoNAL:Losestudiantesdemedicinaque
est6n en su octavo aio (sociares) pueden ser portadores der mensaje para ro cual

se entrenar6 y la CICR acompaiaria en este proyecto'

Paraelproximomesdeenerodel20,lSsecoordinaraunareunionparaseguir
trabajando sobre este tema'

La reuni6n de trabalo COncluyO a laS 12:30 del mediOdial dele9う
ndOSe a Lesly

Carias― Asistente Operativo de la Secretaria Acad6mica, de ia Facultad de

CienCias MёdiCas,para la elabOraci6n de la presente Acta

Nota: Se ad.iunta listado de Asistencia'

Dr. Jorge
Secretario

`ta Fducac′ 0″ es ra Prfmera Alecesfdad de ra Reρ』ゎ″ca" Fo‖ o No2

'nr /, Decano
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AYUDA MEMORIA

Martes 12 de Diciembre de1 2017

A las 8130 am horas del dia martes 12 de Diciembre de 2017,en el auditorio

``」orge Haddad" del edinCiO Administrativo de la Facuitad de Ciencias
Coordinadores de  las unidadesM6dicas  Se  reunieron  los  」efes,

Acadёmicas y Administrativas de la Facultad  de Ciencias MOdicas y el

Ediflcio de la Salud cOn el in de abordarlos siguientes temasi

l.RESENA DE LOGROS OBttEN:DOS EN 2017
2.ANAL:SiS DE RETOS Y HACIA DONDE VAMOS EN 2018
3.ETICA,B:OETICA Y HUMANIMO
4.ACT:VIDADES EN EL EDiFiC10 DE C:ENC:AS DE LA SALUD

LA UNiVERSiDAD DE CAMPiNAS5.ACTIVIDADES EN CON
PARA ENTRECA DE PROTOCOLOS

6.CREACION DE LA PRIMERA UNIDAD DE TECNOLOG:AY
sUPER COMPUTADOR

7.REPROBACiON MASiVA EN PED:ATRlA

El seflor Decano

de hechos que han sido relevantes dentro
menciono una breve resena

de la FCM Y el HEU Y que

prop6sito de transParentar,

esfuerzo Y les insta a que

agradecio a c.ada uno de manera

han realizado.

todos estos logros se han hecho con el

felicito a cada uno de los jefes por su

el 2018 ser6 un afro con grandes retos,

individual por el trabajo excelente que

El sefror

Rector cedio la Palabra al Dr'Dr. Valle quien compariio un tiempo dequlen

reflexion ya que Honduras despu6s de lo que ha pasado no sera la

misma y que hay que esperar lo mejor' es bueno recordar todas las

.o.r. bu"n". que nos han pasado, la FCM debe tener un verdadero

cambio.ElDr.Sosamanifiestaquehasidounafrodificildeprincipioafln
pero que los estudiantes de la FCM han sido maduros para resolver

conflictos. El sefror Decano espera que se siga trabajando de la mejor

“LaどdllCac′ o″ es ra Prrmera NeceS′ dad de ra Repab″Ca'' Folio No l
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manera para el 2018 ya que desde que se inicio con las reuniones del

consejoConsultivosehanlogradotomardecisionesconsensuadasyde

bajo la direccion de la UlC, el seflor Decano propone que cada

departamentotengasurepresentanteconcaracteristicas6ticasy
morales propuesto por el jefe, el Comit6 de Etica' bio6tica y Humanismo

estaactualmenteacargodelaDoctoraEleonoraEspinoza'selepedird
una retroalimentacion de cu6l es su metodologia de trabajo que ser6

e*puesta en reuni6n de Consejo Consultivo' dicha propuesta fue

coiegiaOa con todos los jefes y este comit6 depender6 de la Decanatura

y la Secretaria Acad6mica. Nuestra universidad seria la primera en

implementar la creacion de este comit6 y ser6 integrada por la Lic'

olimpia cordova, quien fungir6 como la secretaria mientras se integra, y

estar6 conformada por las 6reas investigativas' docente; habr6 una

restructuraci6n y ampliaci6n, hay que formar una cultura de 6tica'

bio6tica y humanismo. La creacion de este comit6 se aprobo por

unanimidad y se reorganizarA y se amplia a otras funciones' dicho

documento ser6 firmado por todos los jefes de departamentos y

este modo continuar en mejora continua'
trTr.a EltotrTlca Y HUMANISMO: El sefior Decano planteo que el

Ccmit6 de Bio6tica sea elevado al m6s alto nivel, anteriormente estaba

coordinadores.

,"flo|. D""rno informa que el Rector le llamo preocupado por el centro de

lmSgenes ya que es del criterio que no pueden cancelarse las citas y

,,"ho ,"no, limitarse las resonancias, manifiesta que las decisiones

con respeto a este departamento ser6n hechas por la Decanatura y este

centronosepodr6cerrarmientraslaUNAHesteabierta.ElDr.Portillo
manifiesta que tienen problemas con el aire acondicionado y no se han

reparado, los aires congelan. El sefror Decano es de la opinion que si

hay problemas se identifican y se resuelven, la idea es gue como equipo

nos ayudemos. La primera semana del mes de enero se tendr6 reunion

sobre este caSO para verias necesidades que hay que me10rar

El sehor Decano informa que la

apoyo para entrega de protocolos que

`taど ducac′o● es ra Pnmera NeceS′ dad dela Reρ
`b″
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usa dicha universidad y solicit6 el apoyo de la Dra. Handal, los cuales

serdn ubicados en la Unah, en el Srea de Radiotecnologia'

corr,lpuraooR, El sefior Decano informa sobre la creacion de esta

,niOrO po|. el Dr. Zablah, la cual tiene 28 computadoras que ser5n de

gran apoyo para los pre grados y post grados, est6 ubicado en el quinto

piso del Edificio de Ciencias de la Salud y ser6 un espacio acad6mico

El sefror Decano cedi6 la

p"f"Ur" al Dr. Samra Coordinador del Postgrado Pediatria' quien a la vez

informa sobre reprobaciones de estucjiantes del postgrado de Pediatrla'

dellestudianteshaySquetienennotasinferioresal30%'eSuna
situaci6n preocupante y se desarrollaran estrategias bajo nuevas formas.

El Dr. Sabillon manifiesta que se debe hacesr un an6lisis de la parte

t6cnica del postgrado, el sefror Decano solicita apoyo a la Lic' Olimpia

CordovaylaDra.Reyesparaapoyarconlorelacionadoahigienemental
a estos estudiantes.

La reunion de trabajo concluyo a las 10:50 de la mafrana' deleg6ndose a

LeslyCarias-AsistenteOperativodelaSecretariaAcad6mica'dela
racuttaodeCienciasM6dicas,paralaelaboraci6ndelapresenteActa.

Nota: Se adjunta listado de Asistencia.

`ta Fducac′ 6″ es′aP"mera Necesidad de ra Rep」 b″Ca'' Fo‖o No3

cuyc responsable ser6 el Dr. Mejia'

Tulio Medina ≧思 鵠 ‖瀕

UniversidadNecionalAutdnomadeHonduraslFac!,ltaddecienciesM6dicaslsecretarialTegucigalpaM.D-c,2016.
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